

Afirma Cristina Fernández que lo único que falta es que la acusen de la muerte de John Kennedy



La Habana, 30 dic (RHC) En medio de una férrea persecución política en su contra, la expresidenta argentina Cristina Fernández afirmó que lo único que falta es que la acusen de la muerte del presidente norteamericano John Kennedy, asesinado en 1963.

De esa forma respondió la exmandataria argentina al fallo de la Cámara Federal de Casación, la cual ordenó que se retome la denuncia en su contra por presunto intento de encubrimiento del atentado a la AMIA, Asociación Mutual Israelita Argentina.

En un mensaje publicado en las redes sociales Facebook y Twitter, sentenció Cristina que ahora la acusan de encubrir el atentado de la AMIA ocurrido hace 22 años y medio.

Según el portal Infonews, en una reunión la víspera, la Cámara se inclinó por la reapertura de una investigación que ya han desestimado tres jueces federales por no conllevar ningún delito.

En 1994 un ataque terrorista con coche bomba a la sede de la asociación judía, radicada en Buenos Aires, dejó un saldo de 85 personas fallecidas y más de trescientos heridos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/117061-afirma-cristina-fernandez-que-lo-unico-que-falta-es-que-la-acusen-de-la-muerte-de-john-kennedy>



Radio Habana Cuba